

GEDENKDIENTST

Verein für historisch-politische Bildungsarbeit und internationalen Dialog
Association for historical and political education and international dialogue

Stellungnahme zu den derzeitigen Entwicklungen am *Institut der Theresienstädter Initiative*

Mit großer Bestürzung verfolgt der Verein *GEDENKDIENTST* die Entwicklungen am *Institut der Theresienstädter Initiative* rund um die Entlassung der Direktorin Mag.a Tereza Štěpková durch das Direktorium. Die Forderungen der Angestellten des Instituts nach einer Rücknahme dieser Entscheidung halten wir für nachvollziehbar und gerechtfertigt.

Als langjähriger Kooperationspartner haben wir die Zusammenarbeit sowohl im wissenschaftlichen Bereich als auch bei der Entsendung von Gedenkdienstleistenden an das Institut immer als sehr konstruktiv und wertschätzend empfunden - wir wünschen uns daher, dass die derzeitigen Differenzen beigelegt werden können. Wir appellieren an die Verantwortlichen innerhalb der *Theresienstädter Initiative*, den Fortbestand des Instituts in seiner jetzigen Form zu gewährleisten, damit man sich wieder der außerordentlich wichtigen Arbeit im Sinne der Überlebenden und Toten des Holocausts in Tschechien widmen kann.

Gezeichnet,
der Vorstand des Verein *GEDENKDIENTST*

Statement on the current developments at the *Institute of the Terezín Initiative*

The association *GEDENKDIENTST* is dismayed at the developments at the *Institute of the Terezín Initiative* regarding the dismissal of the director Mag.a Tereza Štěpková by the board of directors. We consider the demands of the institute's employees to withdraw this decision valid and justified.

As a long-term cooperation partner, we have always found the cooperation both in the scientific field and in the dispatch of memorial servants to the institute to be very constructive and appreciative - we therefore hope that the current differences can be resolved. We appeal to those responsible within the *Terezín Initiative* that to ensure the

continuation of the institute in its current form so that one can devote oneself to the extremely important work in the interests of the survivors and dead of the Holocaust in the Czech Republic.

Signed,

The Board of *GEDENKDIENST*